
Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 

 

 

REQUERIMENTO N.º 022/2017 

AUTORES: VEREADORES ANTÔNIO PADILHA, JOSE AMILTON MASSOQUETO. 

 

 OS VEREADORES ABAIXO ASSINADOS REQUEREM APÓS DELIBERAÇÃO 

PLENÁRIA ENVIO DE OFÍCIO AO DEPUTADO ESTADUAL MÁRCIO PAULIKI, COM 

SOLICITAÇÕES.  

 

Solicitando que dentro das possibilidades existentes e legais, seja viabilizado pelo nobre 

Deputado, juntamente com o Governo do Estado do Paraná, recursos para a realização de 

pavimentação asfáltica no prolongamento da Rua João Franco Sobrinho, sentido São Mateus do 

Sul, e juntamente com a construção da pavimentação asfáltica, a colocação de calçadas (meio-fio) 

ao longo da referida rua, para proporcionar uma maior segurança para todos os pedestres que 

diariamente utilizam essa via. O trecho almejado para a realização da pavimentação asfáltica é de 

aproximadamente 500 metros.  A obra em si solicitada ao distinto parlamentar é aguardada pelos 

moradores da rua em questão, e também por diversos cidadãos que trafegam diariamente no trecho 

mencionado anteriormente, sendo que essa via é de intenso tráfego, pois através dela, a população 

de várias comunidades rurais de nosso município conseguem acessar a área urbana para seus 

compromissos e afazeres.  

Portanto é uma obra que se for realizada, irá proporcionar inúmeros benefícios para toda a 

comunidade reboucense, sendo ela residente na área rural e urbana, que além de moradias possuí 

estabelecimentos comerciais, sendo uma importante via de acesso existente na malha viária 

municipal.  

Solicita-se o apoio e auxílio do Deputado Estadual Márcio Pauliki ao pleito solicitado, junto 

com o Governo do Estado do Paraná, sabendo que através do ajuste fiscal realizado pelo Poder 

Executivo Estadual, está sendo proporcionado para todas as regiões do nosso Estado, obras e 

melhorias, e esperamos ansiosamente para que dentro das possiblidades existentes, o pedido para 

essa melhoria, possa ser efetivamente realizado em nosso município, atendendo assim as 

reivindicações da nossa população.  

 

 SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS, em 18 de abril de 

2017. 

 

 

                                                                                                            ANTÔNIO PADILHA 

                                                                                                               Vereador Proponente 
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                                                                                                              Vereador Proponente 


